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 ２学期の始まり、季節も涼しくなってきました。

学習の季節です。また、瑞江三中、瑞江二中

の生徒さん、無事修学旅行に行けて良かった

です。 

 さて、KATOH 塾東瑞江教室では、フィリピンの

英語の LYN先生の来日により、より実践的な英

語学習に取り組んでいます。オンラインの英会

話と違って、直接対面の指導はより印象が強く

記憶に残ると思います。

また、本場フィリピンの料理を食べながら、（例

えばアドボ、バーベキュー、ナススープなど）学

習することで野菜の英語表現を学んだりするこ

とができます。学校給食でも、月１回は外国文

化を学ぶために外国料理がでます。これは江

戸川区の教育テーマとして食育に力を入れて

いるからです。食を通じてフィリピン文化も学ぶ

ことができます。例えば、ご飯を食べる前のお祈

りなど・・・ 

おそらくこのような経験は、なかなかできないの

でフィリピンの先生が日本にいる間はたくさん異

文化を直接学んでください。 

 

 

 

英語

  当塾では、オンライン授業でフィリピンから直

接英語学習をしています。その時に、フィリピン

から現地中継することによって、現地のようす、

例えばココナツの木や夕日などを見ながら、英

語学習をしています。留学気分を堪能できます。 

 ぜひ、この機会に英語・多文化に興味をもっ

てくれれば幸いです。 

 ほんとはもっと日本に滞在してもらいたいと思

ったのですが、本国の事情により一時帰国する

ことになってしまいました。また、できるだけ早く

再来日しますので、皆さんそれまでに英語の実

力を伸ばしてください。 

それが、英語の LYN 先生からフィリピン料理

をごちそうしてもらったお返しになります。 

 

 

 

小学生・中学生の皆さんは学校で英語を週

４時間学んでいます。そのため、この授業をうま

く利用して英語の能力をつけていくことが最も効

率がいいと思います。そこで、当塾では教科書

を中心に進めています。具体的には、教科書の

予習として教科書ガイドで予習し、QR コードで発

音練習します。音読・暗唱を繰り返し、英文を

何度も書いて日本語と同じように反射的に言え

るようにします。 

最後は、フィリピンの先生と教科書を使って実

践練習です。ここまで、がんばれば学校の定期

テストでも点数が取れるだけでなく、日常英会

話もできるようになります。父兄の皆様も一度教

科書の本文を見て下さい。たいへん良くできて

います。国のお墨付きのテキストですから、当た

り前のことなのです。 

 一緒に頑張りましょう！ 



 

 

 話は変わりますが、７月に都立小松川高校・都立墨田川高校・都立上野高校を訪問しました。そし

て、校長・副校長・進学主任の先生方と対談をしてきました。高校のカリキュラムが今年から大幅に

変更され、探求などの科目が新設され各高校で力を入れています。 

そこで、どのような教育を実施しているかなど、大学進学に向けてどのような指導をしているのか、

などいろいろ聞いてきました。このような様子は動画撮影しましたので、ぜひご覧ください。 

ただ、私はあまりにも緊張してしまい顔が引きつっていました。（笑） 都立城東高校は、私の友人に

訪問してもらい校長・副校長・進学主任と対談し動画撮影しましたので、ぜひこちらもご覧ください。 

他の都立高校、公立中高一貫校の両国校、白鷗校、九段校は私の塾仲間が訪問して動画撮影

をしました。すでに、アップしてますので、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 浜崎副校長 北江統括校長                  墨田川高校 渡邊統括校長 

 

新着情報（東京私塾協同組合東支部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

動画で見る学校紹介（都立高校編） 

 

 

受験情報や中学・高校学校の説明会情

報など 

都立高校訪問動画です。 

都立墨田川高校、都立上野高校に出演

しています。小松川高校も、もうすぐア

ップされます。ぜひ、見てください！ 


